



Regierungsratsbeschluss vom 26. April 2016

Ratschlag zur Sanierung der Rosentalstrasse und Umgestaltung zu einem für Fussgänger/-innen attraktiven und für den Veloverkehr sicheren Strassenraum im Abschnitt Messeplatz und Schwarzwaldallee

P160604

Petition P327 "Für einen sicheren Schulweg über die Rosentalstrasse"

P145255

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

In der Rosentalstrasse müssen Tramgeleise, Werkleitungen und Belagsflächen saniert werden. Dies bietet Gelegenheit, die Strasse gleichzeitig zu einem für den Fuss- und Veloverkehr sicheren und attraktiven Strassenraum umzugestalten. Dabei erhalten Fussgängerinnen und Fussgänger sowie der Veloverkehr bedeutend mehr Platz. Zudem werden zur Begrünung in unregelmässigen Abständen 19 Bäume gepflanzt. Für die Sanierung und Umgestaltung der Rosentalstrasse beantragt der Regierungsrat dem Grossen Rat Mittel in Höhe von insgesamt 12,596 Millionen Franken.

